

## LES ARTS PLASTIQUES

En arts plastiques, nous avons fait des dessins sur la préhistoire. A la manière des hommes préhistoriques, on a fait de la peinture avec les mains. On a dessiné des animaux, des symboles et des personnages comme les traces retrouvées dans les grottes. Les œuvres d'art de la préhistoire ont été suspendues sur un fil dans la classe ou affichées au mur et sur la porte.

Ensuite, en lien avec le projet sur les déchets, nous avons fait des sculptures avec les déchets, des emballages qui viennent de chez nous. On a collé sur des calendriers les œuvres réalisées par la classe. Mon groupe a fait un monstre avec une tirelire, des pièces, des euros, des centimes, des fleurs. Le monstre est placé comme dans un jardin, dehors.

En lien avec le projet d'école, nous avons travaillé sur les œuvres en volume : celles de Dubuffet avec sa technique de l'hourloupe en bleu, rouge, noire et blanc. On poursuivra le travail avec d'autres artistes et l'ensemble des œuvres sera présenté en fin d'année.

Au début de l'année, on a réalisé un immense puzzle avec les pièces de puzzle des 28 élèves.

Texte écrit par Léa